

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian data dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa dalam penelitian ini dewan direksi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hal ini dikarenakan adanya dewan direksi yang jumlahnya besar dalam suatu perusahaan akan menimbulkan permasalahan dalam hal komunikasi dan koordinasi, sehingga dapat menurunkan kinerja keuangan perusahaan. Dan proporsi ukuran dewan direksi tidak dilihat dari jumlah dewan direksi pada perusahaan, namun berdasarkan norma, kepercayaan dan profesionalitas dewan direksi. Kemudian dewan komisaris independen berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hal ini dikarenakan adanya dewan komisaris yang jumlahnya besar pada suatu perusahaan dapat meningkatkan pengawasan perusahaan, sehingga dapat mendorong meningkatnya kinerja keuangan perusahaan. Komite audit dalam penelitian ini berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hal ini dikarenakan adanya komite audit dapat membantu dewan komisaris independen dalam melakukan pengawasan perusahaan, dengan demikian dapat mengurangi kecurangan dalam perusahaan, sehingga dapat mendorong meningkatnya kinerja keuangan perusahaan. Ukuran perusahaan dalam penelitian ini tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hal ini

dikarenakan ukuran perusahaan yang besar dilihat dari total aset yang dimiliki perusahaan. Tingginya aset yang tidak dapat diikuti oleh pencapaian keuntungan akan menjadi beban bagi perusahaan, sehingga dapat menurunkan kinerja keuangan perusahaan.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terbatas pada jumlah sampel yang rendah, karena perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2019 banyak yang tidak mempublikasikan data laporan keuangan.

5.3 Saran

1. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah sampel perusahaan agar hasilnya menjadi lebih baik lagi.
2. Menggunakan data yang lebih luas lagi agar hasil yang diperoleh dalam analisis data lebih akurat.

